

# 第41回文化祭

文化祭が10月27日から29日にかけて中央公民館や勤労者体育センターで開催されました。

期間中は、勤労者体育センターで絵画や書道、手芸品などの作品や各企業のブース、丹精込めて栽培された菊花や農作物などが展示され、中央公民館では、芸能祭や村民のど自慢大会、芝桜の里読書感想文コンクール表彰式などが行われ、盛りだくさんの催しとなりました。

今年の文化講演会は、プロファイギュアスケーターとしてアイスショー出演を軸に、テレビ出演や振付師として活躍されている元オリンピック日本代表の鈴木明子さんを講師に迎え、「新しい自分を生きる〜ひとつひとつ、少しずつ、夢への道〜」を演題に、ファイギュアスケートを始めたきっかけや子ども時代に母親からかけられた「あなたなら絶対できるよ」になる、頑張れる」との言葉で続けることができたこと、オリンピック出場までのエピソードなどについて講演されました。

鈴木さんは、「10代後半に体調を崩し大会に出られない時期もあったが、復帰し世界のトップ選手の仲間入りを果たし、周りの人たちに支えられて夢への道を歩んでこられた」と語りました。

来場者の皆さんは、鈴木さんの講演に引き込まれ終始真剣に耳を傾け、大満足の様子でした。用意した席が満席となり立ち見の来場者がでるほどの大盛況となりました。

## たくさんの芸能が披露されました



鈴木明子さんの文化講演会



## お楽しみ抽選会



当たりますように



雨の中行列ができました

いろいろな体験コーナーもありました



文化祭期間中、  
展示された作品や農産物



移動動物園



のど自慢大会



# 第8回産業まつり



第8回ひらた産業まつりが10月29日、役場駐車場で開催されました。  
今年には台風の影響で朝から終始あいにくの雨となりましたが、各種団体の協力のもとたくさんのお店が出店され、多くの方が来場されました。「ひらた牛」の焼肉試食も行われ、大盛況で開始から2時間で終了となりました。  
また、農作物品評会で27日から展示された野菜は、29日に即売会が行われ、出品された野菜は完売となりました。